

El Campus alavés habilita aulas de estudio durante el periodo de exámenes

Permanecen operativas desde ayer hasta las 00.00 horas en la escuela de magisterio

Vitoria. El Campus universitario de Álava inauguró ayer su programa de apertura de salas de estudio, iniciativa que se mantendrá hasta el próximo 16 de septiembre, coincidiendo con el periodo de exámenes.

Estos espacios, ubicados en la Escuela Universitaria de Magisterio de Vitoria, permanecerán abiertos a los alumnos todos los días entre semana hasta las 00.00 horas.

Los responsables de la Universidad del País Vasco (UPV) explicaron que el número de aulas dispuestas para este programa variará en función de la demanda de utilización que se haga de las mismas entre las fechas anteriormente citadas. Asimismo, precisaron que las clases permanecerán abiertas de lunes a viernes entre las 21.00 horas y las 00.00 horas. Los sábados y domingos, el horario de empleo de las aulas se iniciará a las 9.00 horas y se mantendrá abierto, de forma ininterrumpida, hasta las 00.00 horas.

Los portavoces de la UPV señalaron, además, que la iniciativa, lograda a partir del acuerdo alcanzado entre esta institución, el Ayuntamiento de Vitoria y la Diputación Foral de Álava, tendrá como objetivo "facilitar el funcionamiento de las aulas durante las épocas de exámenes y establecer el horario más adecuado a las necesidades del alumnado en este periodo".

Los impulsores de esta iniciativa recordaron, por otra parte, que el Vicerrectorado del Campus de Álava abrirá aulas de estudio en el edificio Las Nieves durante su horario habitual, entre las 8.00 y las 15.00 horas en agosto y entre las 8.00 y las 21.00 horas a partir de septiembre, de lunes a viernes, en caso de que sea necesario por la demanda de los estudiantes. Finalmente, la biblioteca Koldo Mitxelena, por solicitud de los responsables de la UPV, mantendrá abierto su acceso a todos los ciudadanos que deseen efectuar consultas bibliográficas. >d.n.a.